



## **COMUNICADO DE PRENSA**

# **Miembros del Ministerio de Finanzas de Ecuador visitan la Dipres**

**Santiago 11 de julio de 2013.** Este martes y miércoles la Dirección de Presupuestos recibió a autoridades del Ministerio de Finanzas de Ecuador, quienes se vinieron a reunirse con altos mandos de la Institución.

La delegación de Ecuador sostuvo reuniones de trabajo con la Subdirección de Presupuestos y con la División de Control de Gestión. Su interés principal fue conocer cómo se hace en Chile la evaluación y el seguimiento de programas y cómo los resultados de ese proceso se integran luego al Presupuesto. Conocieron también la experiencia de ChileGestiona, que impulsa Hacienda y que ha tenido importantes resultados en su todavía corta vigencia.

El equipo ecuatoriano de visita estuvo conformado por Verónica Gallardo, viceministra de Finanzas, Magdalena Vicuña, subsecretaria de Contabilidad Gubernamental, Verónica Chávez, asesora del Ministro en temas presupuestarios y José Grijalva, director de Planificación y Presupuestos de la Secretaría de Planificación.